

## AZPEITIA / La biblioteca municipal, renovada

**Se ultiman ya los retoques definitivos tras la obra realizada en la Casa Torre Emparan.**

Aún no está terminada del todo. Faltan algunos pequeños retoques que tendrán pronto solución pero, grosso modo, la biblioteca municipal, situada en la Casa Torre Emparan, presenta un aspecto totalmente renovado. La obra, financida por Kutxa y Ayuntamiento, ha dotado al edificio de un mayor espacio aprovechado, a la vez que se ha tenido en cuenta también la accesibilidad para los usuarios discapacitados. Si bien tras unas obras anteriores ya contaba con ascensor, ahora se han adecuado rampas, baños...

El espacio era el mayor problema con el que contaba la biblioteca municipal. Aunque la Torre Emparan es un edificio amplio, no estaba aprovechado. Ahora, cuenta con un piso más y la clasificación por zonas también ha cambiado. La puerta de acceso a la biblioteca es una de las remodelaciones que más destaca una de las responsables de la biblioteca, Beatriz Aranbarri. Se trata de una entrada con cristalera de última generación, que lleva sistema antirobo incorporado. "Antes la puerta estaba siempre cerrada, por el frío,... Ahora, se nota que el edificio está vivo, abierto a todo aquél que quiera entrar", asegura.

La distribución de las diferentes zonas bibliotecarias ha variado. En la entrada, se encuentran, además de la recepción, la sala para niños de 0 a 7 años y otra para los de edades comprendidas entre 7 y 14. Esta última estancia comunica con la nueva hemeroteca-mediateca. "Además de libros, ahora es posible prestar revistas, etc", puntualiza Beatriz.

En el primer piso, se ha adecuado la biblioteca para adultos. La misma zona alberga también el KZgunea y un pequeño txoko en el que se ha puesto una máquina expendedora de café. "Es un detalle que muchos pedían, sobre todo, para poder seguir estudiando o trabajando y a la vez tener la opción de un pequeño descanso tomando algo sin salir del recinto".

En el segundo piso han mantenido una sala de estudio y además se añade otra, para trabajos en grupo. Por último, en el tercer piso, se ha aprovechado para crear un depósito de libros no utilizados. "Son documentos o libros que no se utilizan pero en vez de tirarlos ahora podemos depositarlos en esta última planta, por si alguien los requiere".

### **Aumento de los préstamos**

Además, la última planta albergará también la sede de EHAZE (Euskal Herriko Antzerkizaleen elkartea). El edificio contará en breve con servicio wifi, ya que están ultimando los trabajos para ofrecer dicho servicio en todas las zonas de la biblioteca. Continuarán con el sistema de préstamos de libros a lo que se añade también el de revistas o DVDs, y "en un futuro, el reto será el de ofrecer e-books". En breve, se podrá contar también con varios ordenadores para uso público, además de los ya en uso en el KZ gunea. Las salas estarán vigiladas por videocámara.

La Torre se ha utilizado hasta el momento también para bodas civiles, pero ya no será posible casarse en Emperan. Las bodas se llevarán a cabo en el Ayuntamiento, ya que se ha suprimido la sala habilitada para ello.

El horario de la biblioteca municipal es de lunes a viernes, de 9.30 a 13.00 y de 16.00 a 20.00. Los sábados está abierto de 9.30 a 13.00.

El carnet de socio es totalmente gratis y se puede realizar en la misma biblioteca o a través de la página web municipal, [www.azpeitia.net](http://www.azpeitia.net).

Sin duda, la Casa Torre Emperan, que data de principios del s.XIV (año 1320) cuna de nobles y señores de la época, alberga hoy en día una señorial biblioteca.